

Prevé excedente exportación OIC

Londres, abril 12 (UPI). Luego que la Organización Internacional del Café evitó en la última quincena de febrero que se disminuya en un millón de bolsas la cuota global de exportación, la cotización promedio del café fluctuó entre 1.30 y 1.35 dólares, prevista dentro del acuerdo de apoyo y defensa de precios, señalaron hoy los expertos.

Un informe elaborado esta semana por la firma de analistas Landell Mills dijo que en base al comportamiento del mercado esta temporada, se prevé que la cuota global de exportación de la OIC tendrá un excedente de aproximadamen-

te 3 millones de bolsas ocasionado por una baja de presión sobre los precios que ha dado como resultado una notable reducción de un millón de bolsas.

El mercado parecía estar actualmente enfrentado a dos tendencias opuestas. Por un lado al temor de que un exceso en la oferta pudiera forzar una corte en las cuotas, y por el otro el criterio contrapuesto de quienes descartan esta posibilidad basados en estudios que prevén una escasez en las reservas de café de calidad, dijo Landell Mills.

—Pasa a la página 21—

Un superávit de \$600 millones para México

México, abril 12 (UPI). El Ministerio de Programación y Presupuesto informó hoy que la balanza comercial de México registró un superávit de más de 600 millones de dólares, tan sólo en el primer mes de ese año, a pesar de la reducción en las ventas de productos petroleros.

En enero, México hizo ventas al exterior por 1,793 millones de dólares, mientras que sus importaciones fueron de sólo 1,192 millones de dólares, dijo un comunicado del ministerio.

A pesar del superávit registrado, las cifras dadas a conocer representan una

—Pasa a la página 21—

Pocas posibilidades le da un Dr. a Pdte. Neves

Sao Paulo, abril 12 (UPI). El presidente electo brasileño Tancredo Neves sobrevivió hoy una séptima operación, pero un médico advirtió que tiene pocas posibilidades de recuperarse.

Neves, de 75 años de edad, que debía asumir la presidencia el 15 de marzo como primer mandatario civil en dos décadas, fue operado por séptima vez en

cuatro semanas debido a tres puntos de infección en el abdomen. La operación, que duró seis horas, se inició anoche y terminó esta madrugada.

“La condición del presidente electo es crítica”, dijo el vocero presidencial Antonio Brito.

Asimismo, el médico Ri-

—Pasa a la página 21—

Ordenan acuartelar a 70 mil soldados peruanos

Lima, abril 12 (UPI). Las autoridades del Perú ordenaron hoy el acuartelamiento de unos 70 mil efectivos policiales a 48 horas de las elecciones generales, mientras el grupo guerrillero Sendero Luminoso convocó a un paro a fin de interrumpir el proceso electoral.

Asimismo, desde la medianoche comenzó a regir la medida que prohíbe hasta el próximo martes la venta de bebidas alcohólicas.

Aunque el proceso electoral se desarrolla normalmente, fuentes policiales

—Pasa a la página 54—

Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



VICTIMA DEL TERRORISMO. Ayacucho, Perú, abril 12 (Reuters). Una niña ayacuchana, de 12 años de edad, yace en el hospital de esta ciudad tras haber sido atacada por un grupo de rebeldes que le cortaron dos dedos de la mano. El objetivo, se dijo, es amedrentar al pueblo para que no vote en las elecciones dominicales en todo el país.



Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ORA POR NEVES. Sao Paulo, Brasil, Abril 12 (Reuters). Una mujer ora por la salud del presidente Neves, que ayer fue sometido a su séptima operación en menos de un mes. Todo Brasil está pendiente de este caso trascendental.

Dos muertos y 30 detenidos durante acción de captura

Guayaquil, abril 12 (UPI). Dos personas murieron, nueve resultaron heridas y más de 30 fueron detenidas hoy durante enfrentamientos con la policía al intentar capturar a un dirigente popular acusado de asesinar un diputado, pero las autoridades dijeron hoy que el sospechoso escapó.

La policía con refuerzo militar cercó el barrio donde se escondía Jaime Toral Zalamea hoy, pero cuando entraron la casa

—Pasa a la página 21—



VICECANCILLERES CONTADORA. Panamá, abril 12 (AP). Vicecancilleres del Grupo de Contadora se han reunido en esta capital para elaborar una agenda que será discutida posteriormente por los

cancilleres del citado grupo. De izquierda a derecha: Eduardo Soto, de Venezuela, Laura Ochoa, de Colombia, José María Cabrera, de Panamá y Ricardo Valero, de México.

Altibajos en la Bolsa Nva. York

Nueva York, abril 12 (AP). Los precios de la Bolsa sufrieron hoy altibajos en una sesión que representó una pausa en su tendencia alcista de las últimas dos sesiones.

Las acciones recibieron el impulso de las actividades del mercado de bonos, que favorecieron a las acciones durante la mayor parte de la semana. Las tasas de interés del mercado financiero han caído bruscamente en los últimos días.

Pero las razones para tales declinaciones suscita-

—Pasa a la página 39—

Pdte. Monge de C. Rica viaja a Estados Unidos

San José, Costa Rica, abril 12 (UPI). El presidente de Costa Rica Luis Alberto Monge partió hoy a Estados Unidos, donde se entrevistará con su colega norteamericano Ronald Reagan, a petición de este último.

Monge partió a las 10:55 de la mañana hora local, (16:55 GMT), en un avión privado de matrícula mexicana en un vuelo de dos horas y media hasta Miami.

Monge continuará el domingo a Washington y regresará a Costa Rica el martes.

El mandatario dijo antes de partir que ayer por la tarde, recibió una llamada telefónica de Reagan, para invitarlo a una “reunión privada” el lunes próximo. Originalmente, Monge

—Pasa a la página 39—

Albania rechaza un pésame de los rusos

Belgrado, abril 12 (UPI). Albania rechazó hoy como “inaceptable” un mensaje soviético de condolencias por la muerte del jefe del Partido Comunista albanés, Enver Hoxha, mientras se iniciaba una semana de luto por el gobernante que permaneció en el poder por más

tiempo que cualquier otro actual dirigente.

Un vocero de la embajada albanesa en Belgrado dijo que Albania había “devaluado” oficialmente el mensaje soviético que fue enviado a la capital albanesa de Tirana ayer, horas después de anunciarse la

—Pasa a la página 21—

18 muertos y 24 heridos al volcar autobús México

México, abril 12 (AP). Dieciocho personas murieron y 24 más resultaron gravemente heridas al volcar hoy un autobús de pasajeros en la carretera que va de aquí a la ciudad de Puebla, ubicada 126 kilómetros al sureste de esta capital, dijo un portavoz de la Cruz Roja en esta capital.

Al parecer el autobús era

conducido con exceso de velocidad cuando el chofer perdió el control del vehículo, que se volcó en un barranca de aproximadamente 40 metros de profundidad.

El vocero de la Cruz Roja dijo que los heridos habían sido traídos a esta capital en ambulancias de esa institución.

Intranquilidad militar se inicia en Uruguay

Montevideo, abril 12 (UPI). El gobierno democrático uruguayo instalado hace un mes tras 12 años de regímenes militares, enfrenta los primeros síntomas de intranquilidad en las fuerzas armadas, informaron hoy fuentes políticas.

Las fuentes dijeron a United Press International que mandos militares hi-

cieron saber a dirigentes de los partidos políticos, algunas “condiciones” sobre la posibilidad de revisar lo actuado por las fuerzas armadas en los últimos años.

Según las fuentes, también vinculadas a los militares pero que solicitaron no ser identificadas, los

—Pasa a la página 21—

al cerrar la edición

(Información en página 39)

Nueve líderes de A.L. respaldan plan de E.U.

Washington, abril 12 (UPI). El gobierno del presidente Ronald Reagan rebatió hoy la moción de que su plan de ayuda a la América Latina no haya sido bien recibido y distribuyó declaraciones de nueve líderes latinoamericanos para demostrar su aceptación.

“Creemos que estas declaraciones hablan por sí solas y consideramos que son más autorizadas que fuentes anónimas” citadas recientemente por algunos periódicos norteamericanos, dijo el vocero del Departamento de Estado, Edward Djerejian.

El vocero distribuyó copias de las declaraciones públi-

cas de nueve gobernantes latinoamericanos, diciendo que las mismas dejarían aclarada la situación tras “los informes de prensa cuestionando el apoyo de gobiernos extranjeros” al plan de Reagan que incluye una solicitud de fondos al Congreso para los rebeldes que combaten al gobierno izquierdista de Nicaragua.

“Creo que es una política positiva, que si fuera asumida por la América Latina podría producir alguna fórmula de solución”, dice una declaración del presidente argentino Raúl Alfonsín.

—Pasa a la página 39—